



## Die Kristalhöhle

Die sieben Zwerge machen sich früh am Morgen auf den Weg ins Bergwerk. Jeder Zwerg schiebt eine Schubkarre und trägt eine Spitzhacke.

Sie sind gespannt, was sie heute finden werden.

Tief im Berg entdecken sie eine geheime Kristalhöhle!

Die Höhle ist wunderschön. Überall leuchten Kristalle.

Die Zwerge staunen über die glitzernden Wände.

Vorsichtig schlagen sie ein paar Kristalle aus dem Felsen.

Die schönsten Steine legen sie in ihre Schubkarren.

Am Abend schieben sie die Schubkarren voller funkelnder Kristalle aus dem Bergwerk heraus.

Sie freuen sich schon auf den nächsten Tag, wenn sie wieder in die Kristalhöhle zurückkehren.